

## Solicitud de evacuación



**SAN JAVIER.** Producto de un incendio forestal fuera de control, ayer se solicitó la evacuación del sector La Aldea, en la comuna de San Javier. El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) activó la mensajería SAE para alertar a la población.

La delegada presidencial provincial, Aly Valderrama, se refirió a la evacuación preventiva en el sector La Aldea y Huerta de Maule.

“Nos encontramos en la cancha del Club Deportivo de Huerta de Maule, donde se ha establecido el puesto de comando del incendio que está siendo afectada acá en la comunidad”, declaró

Valderrama. “Existe un total de superficie afectada de 140 hectáreas y de un riesgo y con probabilidad de afectación en un escenario de cambio de viento hacia la localidad de La Aldea y también hacia el poblado de Magua”, informó la delegada.

“Por ello es que se decretó alerta de evacuación preventiva con la comunidad, además de una alerta roja, lo cual permite contar con los recursos para poder dar combate a la situación que se está presentando acá en términos de los recursos disponibles”, acotó.